

Kapolres Solok Kota Terima Piagam Penghargaan 'Pelayanan Prima' Kemenpan RB dari Kapolda Sumbar

JIS Sumbar - SUMBAR.NAGORI.WEB.ID

May 20, 2023 - 00:45



PADANG - Sebagai wujud apresiasi dan rasa bangga terhadap Polres jajaran yang berhasil mewujudkan pelayanan terbaik di wilayah kerjanya masing-masing, Kapolda Sumatera Barat Irjen Pol Suharyono, S.IK,MH, menyerahkan secara langsung piagam penghargaan terkait pelayanan publik dari Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi (Kemenpan RB) RI,

pada Rabu, 17 Mei 2023.

Polres Solok Kota menjadi salah satu Polres yang meraih penghargaan tersebut dengan predikat tertinggi kategori A (Pelayanan Prima), bersama 2 Polres lainnya yang menerima penghargaan serupa dan setingkat yaitu Polresta Bukittinggi dan Polres Payakumbuh. Sementara 5 Polres lainnya mendapat predikat dengan Kategori "A-" (Sangat Baik) yaitu Polresta Padang, Polres Pariaman, Polres Padang Panjang, Polres 50 Kota, dan Polres Agam.

[Kelima Kalinya Terima Anugerah Penghargaan Pelayanan Publik, Polres Solok Kota Berhasil Raih Predikat Tertinggi](#)

Piagam penghargaan diterima langsung oleh Kpolres Solok Kota, AKBP Ahmad Fadilan, SSI, MSi, MSc, dalam prosesi upacara yang dilaksanakan di Lapangan Apel Markas Komando Polda Sumbar.

Adapun penghargaan itu diberikan atas penilaian dari hasil pemantauan serta evaluasi kinerja dari Kemenpan RB terkait Pelayanan Publik pada tahun 2022.

Kapolda Sumbar Irjen Pol Suharyono dalam sambutannya menyampaikan, penghargaan dari Kemenpan RB tersebut merupakan hasil penilaian dan simbol kesuksesan atas kinerja anggota di lapangan terkait dengan pelayanan publik.

"Alhamdulillah nilainya sangat memuaskan, terlebih prima hasil yang optimal. Itu harapan kita semua tentunya bahwa POLRI melayani masyarakat secara prima," ujarnya usai penyerahan penghargaan.

Diungkapkan Kapolda, bahwa pihaknya tentu akan menerapkan dan menindaklanjuti kebijakan dari Kapolri yaitu POLRI yang Presisi yang telah nampak perwujudannya.

Kepada Polres yang telah berhasil meraih prestasi membanggakan itu, Kapolda mengingatkan untuk tidak berpuas diri, dan kemudian terus berinovasi untuk lebih baik lagi. Sementara kepada yang belum mencapai predikat tersebut, untuk mencontoh kinerja Polres yang telah berhasil dan bertekad untuk mampu mewujudkannya.

Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan mengaku bangga atas capaian prestasi bergengsi tingkat nasional itu, serta mengajak seluruh personel keluarga besar Polres Solok Kota, untuk bersyukur kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Kuasa, yang telah memberikan kesempatan, kemampuan, dan kemudahan dalam melaksanakan tugas sebagai Anggota POLRI dengan baik dan optimal, sehingga mendapatkan penghargaan dari Kementerian PAN dan RB Republik Indonesia.

AKBP Ahmad Fadilan juga menyampaikan ungkapan terima kasih kepada seluruh jajaran anggota Polres yang dikomandoinya. Karena menurutnya, berkat kegigihan, kerjasama serta solidaritas dan soliditas seluruh anggota dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakatlah, hingga membuahkan prestasi yang mengharumkan nama Polres Solok Kota dan Kota Solok khususnya, serta Sumatera Barat pada umumnya.

Sebelumnya, Piagam Penghargaan yang ditandatangani langsung oleh Menteri

PAN-RB H.Abdullah Azwar Anas, M.Si, itu juga telah diterima oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan, S.Si, M.Si, M.Sc, bersama 46 Polres/Polresta/Polrestabes/Polres Metro lainnya se-Indonesia, dari tangan sang Menteri, dengan disaksikan oleh Wakil Presiden RI K.H. Ma'ruf Amin didampingi Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo, bertempat di Mabes Polri, Jakarta, pada Selasa, 21 Februari 2023. (Amel)